

HANSEATISCHE STEUERBERATERKAMMER BREMEN

Körperschaft des öffentlichen Rechts

Geschäftsführung

Feiern geht immer...

... insbesondere dann, wenn es sich um den (in den meisten Fällen) ersten beruflichen Abschluss handelt.

Also wurden 55 Teilnehmer am 19. Juni 2024 unter den ehrwürdigen Schiffen in der Oberen Rathaushalle in Bremen feierlich von dem Präsidenten der Hanseatischen Steuerberaterkammer Bremen, Dipl.-Fw. (FH) Paul Thomas Koßmann, „freigesprochen“, denn damit haben die ehemaligen Prüflinge die Hürde zum Beruf genommen und sind nun „Steuerfachangestellte“.



Foto: Arndt Rathjen / www.fotografik-bremen.de